

Ressort: Politik

Grüne begrüßen neue Ökostrom-Tarife der Deutschen Bahn

Berlin, 26.03.2013, 11:48 Uhr

GDN - Die Grünen begrüßen die neuen Ökostrom-Tarife der Deutschen Bahn (DB). Fernreisende mit Bahncard oder Zeitkarte fahren mit der Bahn ab 1. April ohne Zusatzkosten komplett CO2-frei.

"Jetzt endlich bietet die Deutsche Bahn etwas, was sich viele wünschen. Alle können endlich ohne Mehrkosten mit 100 Prozent erneuerbaren Energien fahren. Darüber freuen wir uns und dafür hat die DB auch ein Lob verdient", sagte die Sprecherin der Grünen für Bahnpolitik, Valerie Wilms, am Dienstag in Berlin. Die Grünen-Politikerin hoffe, dass die Bahn nun noch attraktiver werde und möglichst viele Kunden die grünen Angebote nutzen. "Wir hoffen, dass jetzt noch mehr Menschen auf die Bahn umsteigen und als Bahncard-Nutzer möglichst viele die grünen Angebote nutzen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10653/gruene-begruessen-neue-oekostrom-tarife-der-deutschen-bahn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com